

# 5月のできごと

## 街のアルバム



五月十一日  
潤井川親水公園  
開園（天間）



### 五感で自然を満喫

#### 「丸火春の親子自然のつどい」

5月12日 新緑に包まれた大淵の丸火自然公園で、「丸火春の親子自然のつどい」が行われました。参加者は、富士自然観察の会の皆さんの指導で公園内の野草を観察しました。昼食は、野草をお父さんお母さんがてんぷらなどに調理。子どもたちは「ちょっと苦いけど、すごくおいしい」と、野草の料理をほおばっていました。



### そこをクリック！

#### 「IT講習」開講式

5月7日 富士市「IT講習」の開講式が、広見の青少年センターで行われました。この講習会は市内41会場、462講座、計9,240人を対象に実施されます。受講者の皆さんには、講師の先生にパソコンの電源の入れ方からインターネットの利用、電子メールの送受信まで丁寧な指導を受け、パソコンになれ親しみました。



### 一糸乱れぬチームワーク 「富士市消防団訓練礼式並びに消防操法訓練大会」

5月20日 火災現場に急行して、命がけで消火作業に当たる消防団。その円滑な活動と技術の向上を目的として隔年に開かれる「富士市消防団訓練礼式並びに消防操法訓練大会」が公設地方卸売市場駐車場で行われました。どの方面隊も機敏で的確な動きを見せ、会場を訪れた人々から盛んに声援を受けていました。



### 学び続ける楽しさを 「富士市民大学前期ミニカレッジ」入学式

5月9日 「富士市民大学前期ミニカレッジ」の入学式が富士常葉大学で行われ、富士宮市、芝川町を含む2市1町の約180人が出席しました。同大学も今回で7回目。太田教育長は「毎回熱心な皆さんに受講していただいてうれしいです。最後まで受講し、見識を広め、大学での講座を楽しんでください」とあいさつを述べました。